
和泉市長 （任期満了選挙）

辻 宏康（つじひろみち）氏初当選

6月14日、任期満了に伴う和泉市長選挙が

行われ、新人辻 宏康が現職井坂善行氏を破

り初当選を果たしました。

【投票結果 】

当 辻 宏康（無・新・49） 31,310 票

井坂善行 (無・現・54） 23,292 票

稲田順三 (無・元・68） 8,930 票

大方の現職優位の予想とは逆にかなりの大

差で辻氏が当選しました。前回の市長選落選

より4年間、駅頭などでの地道な活動を市民

が評価し、一票を託したのだと思われます。

辻氏は、私たちが行った「信太山丘陵の開

発計画」に対するた公開質問状で、他の二氏

が積極的に計画を推進する立場を表明したの

に対し、以下の様に述べ、開発計画に批判的

な見解を述べていました。

問「対象地に大規模な人工的施設の建設につ

いての見解は」に対し、

答「里山として、人間の適切な管理のもとに

保全していくことが大事だと考えます。

そのように考えると「大規模」な人工施

設はそぐわないと考えます。」

問「この土地を大阪府自然環境保全条例に基

づく「府緑地環境保全地域」の指定を受け、

仮称「信太山里山自然公園」として活用さ

れるよう変更を求めていますが、」に対し、

答「和泉市の誇れる財産である自然の宝庫を、

活用する事は当然のことです。」

また、選挙のためのタウンミーテングの席

上でも多数の前で、「この計画は変更可能で

ある」と断言するなど私たちの主張に賛同を

表し、私たちも支援してきました。

新市長の登場を、信太山丘陵の開発計画の

変更にぜひ繋いでいかなければなりません。

私たちが求める計画変更までにはさまざまな

壁や超えなければならない課題が山積してい

ますが、遥か彼方に期待の灯りがともった思

いです。

「要望署名」

ありがとうございました
「信太山丘陵を里山自然公園として活用を

計ってください」の要望署名にご協力いただ

きありがとうございました。郵送やＦＡＸで

もご送付いただき厚く感謝申しあげます。団

体署名で ４８団体、個人署名は約１７００

人分集まりました（6/22現在）。署名は6月

末日で一次の〆切とし、7月に市長に提出い

たします。

第1回 信太の森ＦＡＮクラブ写真展

テーマ「私の好きな信太山」

と き：7月25日（土）～8月23日（木）

ところ：信太の森ふるさと館 入場料：無料

10:00～17:00(最終日は15:00)

休館 毎週月曜日、祝祭日の翌日
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